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		Комитеты СМД: обсудили вопросы строительства социальных объектов  в Туапсинском районе

	

	

		
Председатель подкомитета Центральной зоны комитета СМД Краснодарского края по вопросам промышленности, строительства и ЖКХ, молодой депутат Кореновского района Александр Блинов принял участие в выездном заседании подкомитета Южной зоны, проходившем в г. Туапсе.




В ходе межпарламентской встречи глава Туапсинского района Сергей Бойко и Председатель местного Совета Петр Кихтенко обсудили с парламентариями вопросы, связанные с возведением объектов социальной сферы и актуальные проблемы ЖКХ.

Как рассказал начальник управления капстроительства администрации муниципального образования Заур Шхалахов, апреле в микрорайоне Калараша начнут строить детский сад на 150 мест, также в этом году планируют возвести детский сад на 140 мест в пос. Новомихайловском, Центр единоборств в с. Агой и помещение для спасательной службы в с. Кроянское.

Особое внимание было уделено газификации района — при поддержке федеральной и региональной властей на ближайшие 2 года на эти цели выделено порядка 300 млн рублей, около 76 млн из краевого бюджета пойдет на возмещение затрат собственникам квартир при газификации многоэтажек.

В свою очередь начальник управления ЖКХ и ТЭК Давид Дацишин рассказал членам комитета СМД о проведенной в г. Туапсе модернизации уличного освещения, в ходе которой вместо старых фонарей были установлены светодиодные светильники, что позволило снизить затраты муниципального бюджета на электроэнергию более чем на 60%!

Далее парламентарии изучили работу автоматизированной системы управления наружным освещением в г. Туапсе, а также посетили ведущее в районе предприятие пищевой промышленности в пос. Холодный родник, где познакомились с применяемыми на производстве современными технологиями и условиями труда рабочих. 

 




		
	






	

		Проекты СМД: познакомили студентов «Кореновского политехнического техникума» с одним из ведущих промышленных предприятий региона

	

	

		 

В рамках реализации проекта Совета молодых депутатов Кореновского района «Окна роста», направленного на содействие профессиональной ориентации школьников и студентов, парламентарий городской группы СМД Максим Федотов организовал для студентов политехнического техникума экскурсию на одно из ведущих промышленных предприятий региона по производству различных видов пластиковой упаковки и изделий из пластмасс ООО «Мастер-Пак».


Генеральный директор Геннадий Ивахник и сотрудники предприятия рассказали ребятам о становлении этого уникального производства, которое на протяжении уже более 30 лет занимает лидирующие позиции в своей отрасли на территории Южного федерального округа и недавно прошло модернизацию.

Устойчивое положение на рынке в течение такого времени обеспечивается постоянно развивающимся производством, использованием современной техники и технологий переработки пластмасс.

Сегодня на «Мастер-Пак» трудятся порядка 100 человек, которые на высокотехнологичном оборудовании изготавливают широкий ассортимент пластиковой продукции, в том числе на заказ: баночки, канистры, ведра, одноразовую посуду, тару для сыпучих и жидких продуктов, тюбики, флаконы и различные бутылки.

В ходе экскурсии студенты увидели весь процесс изготовления разнообразных пластиковых емкостей от гранулированного сырья до знакомого всем в быту готового изделия, а сотрудники ООО «Мастер-Пак» подарили на память им образцы продукции, изготовленные у них на лазах. 

— Посещение этого уникального предприятия произвело сильное впечатление на ребят, они активно задавали вопросы и делали фото на память. 

Надеемся, что эта экскурсия поможет им в будущем осознанно выбрать ля себя место работы по специальности, — подвел итог молодой депутат Максим Федотов.
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		Не останавливается на достигнутом!

	

	

		Молодые депутаты Кореновского района на протяжении многих лет регулярно участвуют в различных мероприятиях и акциях по сдаче крови и ее компонентов, личным участием поддерживая донорское движение.

Так, парламентарий городской группы СМД Николай Беклемешев сделал очередную донацию на кореновской станции переливания крови.

В личном активе молодого депутата это уже 12 по счету кровосдача, и он не намерен останавливаться на достигнутом.

— Донорство – очень важное благородное дело, и я хочу внести свой посильный вклад в его развитие в нашей стране и оказать действенную помощь как можно большему количеству людей, нуждающихся в переливании крови и ее компонентов для спасения жизни и здоровья! — подчеркнул молодой депутат Николай Беклемешев.

 


		
	






	

		«Круто ты попал в #CуперСтарт»
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		«Мы вместе, мы рядом!»
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		Как уберечь себя и окружающих от опасного заболевания

	

	

		24 марта в мире отмечался Всемирный день борьбы с туберкулезом, учрежденный Всемирной организацией здравоохранения в целях повышения информированности общества о губительных последствиях туберкулёза для здоровья человека, общества и экономики, а также консолидации усилий по борьбе с этим опасным инфекционным заболеванием.


В рамках просветительской работы по популяризации принципов здорового образа жизни среди подрастающего поколения молодой депутат Ольга Свиридова провела для учащихся старших классов СОШ №6 ст. Сергиевской открытый урок, посвященный истории борьбы с туберкулезом, мерам профилактики болезни, способам ее диагностики и лечения, применяемыми в современной медицине.

В ходе урока-презентации парламентарий акцентировал внимание ребят на том, что в особую группу риска этого заболевания попадают курильщики, которые постоянным следованием этой вредной привычке наносят огромный вред своему здоровью, значительно повышая шансы заболеть туберкулезом, ведь «безопасных» видов курения не бывает и они все одинаково разрушительно действуют на легкие.

Молодой депутат подробно разъяснил ребятам, что главным средством защиты от этого опасного недуга являются ежедневное соблюдение правил здорового образа жизни и личной гигиены, правильное питание, регулярные занятия физической культурой и спортом и решительный отказ от всех вредных привычек! 
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Я глубоко убежден, что власть должна быть предельно открыта и доступна для своих избирателей. Сайт позволит вам получать исчерпывающую информацию о деятельности Совета депутатов муниципального образования. Оперативное наполнение сайта, регулярное обновление всех разделов, освещение работы депутатов и комиссий позволит вам быть в курсе всех событий районного Совета. Нам очень важны ваши мнения и суждения о деятельности Совета, конструктивные предложения обязательно будут учитываться в работе.


Председатель Совета,
руководитель депутатского объединения
ВПП «Единая Россия»      В.В.Слепухин
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 Февраль 2020  (34)
 Январь 2020  (27)
 Декабрь 2019  (24)
 Ноябрь 2019  (36)
 Октябрь 2019  (46)
 Сентябрь 2019  (19)
 Август 2019  (33)
 Июль 2019  (27)
 Июнь 2019  (21)
 Май 2019  (28)
 Апрель 2019  (30)
 Март 2019  (25)
 Февраль 2019  (40)
 Январь 2019  (35)
 Декабрь 2018  (29)
 Ноябрь 2018  (35)
 Октябрь 2018  (35)
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 Апрель 2014  (9)
 Март 2014  (8)
 Февраль 2014  (5)
 Январь 2014  (2)
 Декабрь 2013  (9)
 Ноябрь 2013  (14)
 Октябрь 2013  (12)
 Сентябрь 2013  (11)
 Август 2013  (19)
 Июль 2013  (1)
 Июнь 2013  (11)
 Май 2013  (6)
 Апрель 2013  (16)
 Март 2013  (10)
 Февраль 2013  (6)
 Январь 2013  (6)
 Декабрь 2012  (12)
 Ноябрь 2012  (10)
 Октябрь 2012  (9)
 Сентябрь 2012  (10)
 Август 2012  (9)
 Июль 2012  (8)
 Июнь 2012  (9)
 Май 2012  (6)
 Апрель 2012  (11)
 Март 2012  (16)
 Февраль 2012  (9)
 Январь 2012  (9)
 Декабрь 2011  (13)
 Ноябрь 2011  (17)
 Октябрь 2011  (11)
 Сентябрь 2011  (15)
 Август 2011  (7)
 Июль 2011  (18)
 Июнь 2011  (17)
 Май 2011  (5)
 Апрель 2011  (10)
 Март 2011  (11)
 Февраль 2011  (9)
 Январь 2011  (8)
 Декабрь 2010  (13)
 Ноябрь 2010  (9)
 Октябрь 2010  (5)
 Сентябрь 2010  (17)
 Август 2010  (5)
 Июль 2010  (6)
 Июнь 2010  (7)
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